

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 17.05.2006

Pflege der Mainpromenade (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die so genannte „Promenade“ am Main in sein Grünpflege-Programm einzubeziehen und die Kommunikation zwischen Grünflächenamt und ELW zu forcieren.

Die so genannte „Promenade“ am Gasthaus Engel entlang des Mains ist vollkommen ungepflegt. Das Grün wird nicht gemäht, die Sitzbänke sind teilweise mit Gras und Brennnesseln zugewachsen und der Weg wird nicht gereinigt. Dies entspricht nicht dem Ansehen einer Landeshauptstadt.

In diesem Zusammenhang wird noch darauf hingewiesen, dass auch der Weg am Main entlang der Kirche St.Kilian bis zur Schwanenbucht anscheinend nicht im Reinigungsprogramm der Stadt Wiesbaden enthalten ist, sonst hätte es nach dem letzten Hochwasser nicht wochenlang gedauert bis die Mainwege einigermaßen sauber waren. Letzte Reste sind immer noch vorhanden. Es muss möglich sein, dass für ein schöneres Wiesbaden und für ein schöneres Kostheim Grünflächenamt und ELW besser zusammenarbeiten.

Protokollnotiz Nr. 0050

Der Antrag wird nach Aussprache zurückgestellt.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher